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* Фоторепортаж----

НА
Редкость, когда круп- 

шопанельный дом раз
решат поставить в цент
ре города, а тут — це
лый микрорайон. «Мо
сковская горка» сегод
ня из себя представля
ет гигантскую строй
площадку. На склоне 
горы уже появились 

.два первых высотных 
дома. Через год новый 
микрорайон «высоток» 

• станет украшением 
Свердловска.

«ИОСШСШ ГОРКЕ»
На снимках: внизу — 

панорама застройки; 
разгрузка панелей у 
дома № 4Б' по улице 
Шейнкмана; вверху — 
звеньевой Алексей 
Козлов, монтажник 
Павел Калашников из 
бригады Б. Коршунова 
(СУ-28) и водитель из 
первой автобазы, рабо
тающий на подряде 
ДСК, Виктор Фишер.

Текст и фото 
_В. Калимасова.

* Экономический обзор -----

Что это - закономерность снижения?
С первого апреля теку

щего года объединение ра
ботает по второй модели 
полного хозрасчета. В 
этих условиях мы обяза
ны были лучше трудить
ся. Вторая модель хозяй
ственного расчета предпо
лагает изыскивать допол
нительный фонд заработ 
ной платы за счет сниже
ния себестоимости строи
тельно - монтажных работ. 
Здесь — и организация 
труда, и сокращение сро 
ков работ, и более эффек

тивное использование ме
ханизмов и грузового 
транспорта. Одним словом, 
кругом жесткая дисципли
на.

Но результаты работы 
за первое полугодие за
ставляют сомневаться в 
обязательности вышеиз
ложенного. Объем строи
тельно - монтажных работ 
по генподряду составил 
50370 тысяч рублей, что 
равняется 92,2 процента 
плана и 102,8 — к соот
ветствующему периоду 

прошлого года. По собст
венным силам выполнение 
составило 89,2 процента 
к плану: допущено сниже
ние на 700 тысяч рублей 
к 1988 году Введено 
жилья за отчетный период 
142,8 тысячи кв. метров, 
или 87 процентов к плану. 
Это на 24 тысячи квад
ратных метров меньше, 
чем в первом полугодии 
1988 года.

Монтаж коробок зданий 
идет со снижением к 
прошлому году на четыре 

тысячи кв. метров. Это 
при том, что мы хотелц 
резко увеличить монтаж — 
в текущем году: 520 ты
сяч кв. метров при факте 
в 1988 году 418 тысяч. 
Цель увеличения задела 
и обеспечения ввода объек
тов в 1990 году порядка 
540 тысяч кв. метров — 
реализация программы 
«Жилье» в городе Сверд
ловске.

Выполнение плана по 
выработке вылилось лишь 
в 95.6 процента, хотя не

который рост к 1988 году 
имеем — 4 процента. Не
выполнение объема работ 
и превышение фактиче
ского уровня затрат над 
плановыми сказалось на 
одном важнейшем показа
теле нашей работы — мы 
недобираем прибыли на 
1,8 миллиона рублей.

Производственное объе
динение «Завод ЖБИ им. 
Ленинского комсомола» не 
справляется со своими ос
новными функциями: не 
обеспечивает стройпло
щадки ПСО изделиями 
КПД. Все основные тех
нике - экономические по
казатели тоже не выпол
нены. Настораживают циф
ры конечных результатов 

первого полугодия по от
дельным показателям. Они 
невольно ведут к печаль
ному размышлению. Мо
жете сами убедиться: вы
полнение плана по догово
рам поставки — 99 про
центов; товарной продук
ции — 95,7; сборному же
лезобетону — 93.6; дета
лям КПД — 91,5. в том 
числе на объекты ДСК — 
83,1 процента. Удиви
тельная закономерность 
снижения процента к ко
нечным результатам тру
да!

А. БЕЛОВ, 
начальник 

планового отдела 
ПСО «Свердловский 

ДСК».



2 стр. СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 14 июля 1989 года

* Колонка депутата

Штаб
в действии

Депутатская деятельность 
< строителя А. А. Захарова 

вступила в рабочую колею. 
И надо заметить, будни 
Андрея Андреевича нелег
кие: ежедневно он прово
дит по Две встречи в тру
довых коллективах округа, 
на которых рассказывает о 
съезде, отвечает на вопро
сы избирателей. Таких 
встреч, включая Асбест и 
Березовский, прошло уже 
двадцать.

Встречи заканчиваются 
передачей трудовыми кол
лективами наказов. Вот не
которые из них: внеплано
вое строительство жилья 
(г. Березовский), активиза
ция работы центра эколо
гической безопасности 
(г. Свердловск), ход строи
тельства пристроя к Дому 
ребенка. Кстати, зам. глав
ного инженера тов. Мин
кин очень легко относится 
к просьбам депутата, не 
контролируя ход монтажа 
пускового объекта.

Работа депутата не огра
ничивается встречами с из
бирателями. Народные де
путаты получили в свое рас
поряжение три проекта за
конов: по изобретатель
ской деятельности, о каче
стве продукции и защите 

, прав потребителей, об из
менении порядка и разме
ра налопооблажен!ия. Идет 
проработка, обсуждение, а 
утверждение законопроек

тов будет проходить на осен
ней сессии.

В ближайшее время в уп
равлении ПСО «Свердлов
ский ДСК» штаб депутата 
получит помещение, но он 
уже сегодня действует, ор
ганизуя встречи, оформляя 
наказы. В штаб входят до
веренные лица депутата, 
есть среди помощников 
Андрея Андреевича строи
тели, партийные работники, 
философ, юрист. Возглав
ляют штаб заместители сек
ретаря парткома ДСК А. М. 
Кощеев и Т. П. Ялунина.

Начались и официальные 
приемы избирателей. На 
первом приеме было при
нято девять человек. Под 
контроль взяты вопросы 
выделения жилья и работа 
транспорта.

Ввиду того, что Киров
ский избирательный округ 
разбросан, приемы будут 
проходить так: для сверд
ловчан — в Кировском рай
исполкоме, каждый чет
вертый четверг месяца, для
жителей города Березов
ского — в горисполкоме, 
каждый второй понедель
ник, и для избирателей 
Асбеста —а горисполкоме, 
каждый третий четверг ме
сяца.

Одним словом, народный 
депутат ССОР А. А. Захеров 
приступил к своим непос
редственным обязанностям

В. ВЯТКИН.

ЛЕТНЯЯ пора — не 
время подводить 
итоги, о. них обыч-( 

но говорят по осени, в пе
риод отчетно - выборных 
собраний, как бы нацели- 
ваясь на предстоящий год, ПАА ПА А 1АТ1 НТЛГНЯ 
к=нееПОДВОДИТЬ итоги?
бое. Слишком много про
изошло в стране событий, ки поняли одно: надо ра- не только по возрасту, а 
которые не просто потря- ботать, нельзя стоять на и по собственному жела- 
сли, а перевернули наше месте, никто не решит их нию.
сознание, заставили глуб- наболевших вопросов Что же делают в ком- 
же и серьезнее посмотреть «сверху». Надо -все еде- сомольских организациях 
на настоящее, задуматься лать самим и стать в сво- на местах, в нашем домо- 
о будущем. Проблем мно- ем деле более самостоя- |стрюительном (комбинате, 
го, и сейчас — скоро — тельными. А как? Попро- в котором за сравнитель- 
они не решатся. Одной из буем разобраться. но короткий период про-
важнейших является проб- 16, 17 июня в Сверд- изошла неоднократная
лема молодежи, места ее ловском Доме политпрос- смена комсомольских сек- 
политического лидера — веищния состоялась дис- ретарей? Вопросов много, 
комсомола — в нашей куссия областного комсо- и решать их необходимо 
стране. мольского актива о состо- в короткие сроки и сооб-

Комсомольская органи- янии дел комсомола в на- ща, а для этого необходи- 
зация ПСО «СДСК» в ны- щей области. Были постав- ма общая проникновен
нейший зимне - весенний лены конкретные вопро- ность в суть проблем, а 
марафон действовала в сы: о пересмотре самой вот ее-то здесь и не хва- 
русле общих для всей оргсистемы, о роли горко- тает. Два раза в месяц 
страны событий, ни на ми- ма и райкомов. Вопросы собирается комитет ком- 
нутку не отвлекаясь от ставились остро, их об- сомола, каждую среду 
своих главных дел и за- суждение проходило с по- секретари комсомольских 
дач, переживая общие зиций самой жесткой кри- организаций подразделе- 
волнения, надежды, разо- тики. Обком комсомола ний не молчат (никогда и 
чарования. обратился с предложени- не молчали) — все актив-

Одним из главных со- ем в ЦК — после прове- но спорят, гневаются, до- 
бытий по весне были вы- дения. отчетно - выборной называют. Здесь рожда- 
боры, выдвижение в на- кампании провести вне- ются новые идеи, из кото
родные депутаты А. А. очер<.дной съезд, который рых многие — по опреде- 
Захарова. И в том, что мы бы принял новый устав ленным причинам — уми- 
теперь имеем в комитете и долгожданную програм- рают за порогом комитета, 
по строительству и архи- му, определяющую цели Все давно поняли, что от 
тектуре Верховного Сове- и задачи сегодняшнего слов пора переходить к 
та СССР своего депутата, комсомола, его политиче- делу и все, оказывается, 

— немалая заслуга ком- ский и правовой статус, готовы взяться за него, 
сомольцев ДСК. Прошед- его полномочия. Станет ли Но зачастую случается 
шая недавно встреча с это выходом из создавше- так, что даже информация 
Андреем Андреевичем по- гося в комсомольских ор- до первичек либо вообще 
казала осведомленность ганизациях на сегодня по- не доходит, либо ее полу- 
нашей молодежи в вопро- ложения, покажет съезд чают в весьма искажен- 
сах и решениях съезда, и время, которое неумо- ном виде. В этом-то кто 
умение разбираться и оце- лимо .рушит сейчас идеа- виноват? Может быть, мно- 
нивать те или иные острыеч лы многих молодых лю- готиражка? Но она-то 
ситуации и общую, в оп- дей, отворачивает их от ждет материалов и пред- 
ределенной степени, не- комсомола. Не секрет, что ложений по всем вопросам, 
удовлетворенность его из комсомольской органи- а обращение к ней со 
итогами. Ребята и девуш- зации сегодня выбывают стороны комсомольцев

* Новости ПСО ---------------------------------  * Острый сигнал —

Награды победителям Н
Областным профсоюз- 28 — коллектив закончил стка СУ-7 Н. Г. Нагибин, 

ным штабом подведены монтаж дома № 2В по ули- Что волнует этого руково- 
итоги социалистического це Теплоходной, и бригад дителя? Николай Григорь- 
соревнования за первое по- Л. И. Данилова, П. Ф. Ко- евич сообщил следующее:
лугодие 1989 года среди нева, Л. И. Белых, выпол- — На пусковых домах
строительно - монтажных нивших все отделочные ра- № 2А, Б и В на Теплоход- 
организаций, управлений, боты на доме № 1В по ули- ной срываются отделоч-
участков, бригад, заводов - це Теплоходной. ные работы. Штукатуры
поставщиков и проектных Согласно условиям сорев- и еще 45 человек из сту- 
организаций на строитель- нования победителям выде- денческого стройотряда 
стве объектов жилья и лено (для ПСО «СДСК»| сидят без дела, так как 
культурно - бытового наз- для внеочередной прода- электромонтажники не 
начения а Железнодорож- жи 2 автомобиля «Жигули», обеспечили их фронтом 
ном районе г. Свердловска 5 мотоциклов «Урал», 12 работ 
— в свази с устранением стиральных машин «Малют- Серьезные претензии у
последствий аварии на ка», 12 пылесосов «Урал», СУ-7 и к коллективу СУ-
станции Свердловск - Сор- 7 льготных туристских путе- 29 и лично В. А. Белоу-
тировочный. вок в Социалистическую сову. «Нулевки» нарушн-

Признаны лучшими: кол- Республику Румынию и 5 
лектив СУ-28 ПСО «Сверд
ловский ДСК», выполнив
ший объем строительно
монтажных работ на сум
му 3761 тыс. рублей.

По итогам июня отмече
на хорошая работа бригад 
домостроителей: П. И. Ка
бачкова из СУ-29, В. В.Ан
тонова из СУ-20, работаю
щих на прокладке сетей, а 
также С. П. Канкова из СУ-

* Комсомольская жизнь -----------------------

ВРЕМЯ

путевон а Корею.
Путевки и товары повы

шенного спроса распреде
лены на заседании профко
ма ДСК по организациям— 
участникам строительства 
на Сортировке.

Л. ФИНАДЕЕВА, 
и. о. начальника 

отдела труда и 
зарплаты.

* 0 нас пишут
«Тайна 

комнаты
№ 37»

Под таким, заголовком, в 
газете «Вечерний Сверд
ловск» (5 июля 1989 г.) 
опубликован рейдовый ма
териал, в котором говорит
ся о спекуляции водкой в 
общежитии Свердловского 
ДСК на ул. 8 Марта, 86.

* Фотоинформация —
Генеральный директор 

промышленного объедине
ния — заместитель началь
ника проектно - строитель
ного объединения «Сверд
ловский ДСК* Валентин 
Герасимович Рожнов отме
тил свое пятидесятилетие. 
В тот день строители и 
трудящиеся объединения 
«Завод ЖБИ им Ленинско
го комсомола» тепло позд
равили юбиляра.

В приветственном адре
се от имени коллектива, в 
частности, говорится: 

нечастое, своего • внештат
ного корреспондента от 
комсомола газета, к сожа
лению, не имеет.

Как поднять работу на 
местах, в первичках, как 
наладить четкую связь и 
функционирование, до
биться оперативности в 
информации — эти и мно
гие другие важные воп
росы решает сейчас ком
сомольская организация 
домостроительного комби
ната. Чего же все-таки не 
хватает для решения этих 
и многих других вопросов? 
Например, досуга? Мате
риальный стимул? Он су
ществует, Деньги в коми
тете имеются: чаЬть при- 
былй перечисляет на счет 
комитета комсомола 
НТТМ, сюда же поступают 
средства от субботников. 
По решению последнего 
пленума областного коми
тета комсомола до 40 
процентов от общей суммы 
членских взносов остается 
на счете комсомола пред
приятий, организаций. 
Все культурно-массовые, 
Праздничные, спортивные 
мероприятия финансиру
ются за свой собственный 
счет, приобретаются раз
нообразные туристические 
путевки. Но то ли слиш
ком отвыкли люди, то ли 
есть проблемы поважнее 
(а они, видимо, есть) в 
плане досуга, отдыха, но 
общее состояние еще до
вольно аморфно. ркономи- 
ческие рычаги найдены, 
не хватает каких-то других 
средств, новых форм, им
пульсов, настроений.

Одна из острейших 
проблем комбината — 
жилищный вопрос. Насто
ящим стимулом у молоде
жи ДСК в этом вопросе 
был и есть МЖК, автори
тет которого в последнее 
время не то чтобы пони

Кто и как дирижирует 
на пусковых объектах

ли и зарыли «времянку» 
по водоснабжению, не 
обеспечив постоянной 
врезки воды на пусковые 
объекты. Мало того, Вла
димир Александрович за
явил: «Жалуйтесь хоть
Черникову, хоть в «Сверд
ловский строитель» или 
«Правду», врезки вам не 
будет». Не желает рабо
тать СУ-29 и по устройст
ву дренажа. Помогите!

Как может помочь ре
дакция газеты? Мы не 
имеем в своем штате ни 
электромонтажников, ни 
сварщиков, не руководим 
этими службами. Можем 
только написать, проком
ментировать факты.

В прошлом году неод
нократно звонили в редак
цию монтажники и требо
вали наружных панелей 
или перекрытий. Газета 
связывалась с руководи
телями и требовала с тт. 
Рожнова и Гирина и па
нели, и перекрытия, и ба
шенные краны.

А в общем-то подобные 
факты говорят о том, что

1

«Серьезный подход к де
лу, организованность, вы
сокий профессионализм, 
основанный на знаниях и 
опыте, сочетается в вас с 
активной жизненной пози
цией, простотой в общении, 
скромностью, благодаря 
чему вы пользуетесь авто
ритетом в областных, го
родских, районных пар
тийных, советских и об
щественных организациях, 
в коллективах ГСО «Сред- 
уралстрой».

Как коммунист, вы сов- 

зился. но заметно поколе
бался. Одна из задач ком
сомола — упрочить его и 
повысить. Отношение ад
министрации комбината к 
МЖК сегодня довольно 
сложное п неоднозначное, 
определяющееся общим 
кризисным состоянием дел 
в объединении, и в пер
вую очередь по вопросам 
жилья, ресурсов, кадров. 
На прошедшем 6 апреля 
комсомольском активе 
ДСК Г. Г. Черников обра
тился к комсомолу с пред
ложением оказать конк
ретную помощь в стабили
зации работы завода КПД, 
Это, по его мнению, то 
конкретное дело, в кото
ром может проявить себя 
комсомол и этим поднять 
свой авторитет в коллек
тиве трудящихся объеди
нения. Откликом на при
зыв Г. Г. Черникова пос
лужил тот факт, что с 26 
июня первые пять чело
век из Комсомольске - мо- 
лодежпого отряда, сфор
мированного комитетом 
комсомола и штабом МЖК 
ДСК, начали отработку 
трудовой программы на 
заводе КПД. а в июле еще 
30 человек придут на по
мощь заводчанам.

Заканчивая свои раз
мышления по поводу ито
гов, а точнее проблем и 
задач комсомольской ор
ганизации, мне хочется 
пожелать своим ребятам 
творческих успехов, а для 
этого, чтобы общие наши 
проблемы разрешать ста
ло проще и легче, надо 
претворить идею создания 
(теоретически она решена) 
единого дружного комсо
мольского коллектива на 
уровне домостроительного 
комбината в целом.

А. МАКСИМОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ.

технологический конвейер’ 
у нас постоянно дает сбои. 
Почему «генерал» Нагибин 
жалуется на «Электромон
таж»? Кто же, как не 
СУ-7, должен был преду
смотреть ситуацию с суб
подрядчиками? Кто же и 
как дирижирует на пуско
вом объекте?

Совершенно непонятна 
позиция и В. А. Белоусо
ва. Что же это за плани
рование работ в вашем 
управлении, Владимир' 
Александрович, если од
ной рукой вы вместе с 
СУ-20 уничтожаете вре
мянку, оставив три дома 
без воды, другой — не 
желаете сделать врезку? 
На этот вопрос редакция 
газеты ждет письменного' 
ответа — в следующем но
мере газеты оставлено» 
для вас место.

И последнее. Ситуация 
на домах № 2А, Б, В взя
та под контроль. Сигнал 
Н. Г. Нагибина передан 
начальнику ПСО Г. Г.. 
Черникову.

В. ЛИПАТНИКОВ.

мещаете основную деятель
ность с большой общест
венной работой, относясь к 
ней с той же ответствен- 
ностью.

Сегодня объединение пе~
реживает сложный период. 
Лихорадит заводское и 
строительное производство 
поэтому, Валентин Гераси
мович, мы верим в вас и 
надеемся на скорейшую 
стабилизацию работы про
мышленного объединения».

На снимке: поздравле-
ния.



14 июля 1989 года СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 3 стр

^/9 ИСТОК 
|ДО НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

* Рейд НК--------------------------------------------------------- --

А ОТВЕЧАТЬ ПРИДЕТСЯ
Поребрик, лотки, колон

ны, железобетонные ста
каны, кольца... Изделия 
многолетней давности из
готовления, кажется, уже 
вросли в землю — настоль
ко они затянуты травой и 
мхом. Те изделия, что по
ступили недавно, склади
рованы неправильно. Вер
нее сказать — просто 
сброшены на землю. Не 
укрыты и большей частью 
уже пришли в негодность 
доски. Ржавеют арматур
ные каркасы и профлист. 
Сломаны многие плиты 
перекрытий лотков.

Вот такую картину уви
дели недавно на террито
рии центрального склада 
СУ-20 члены комиссии по 
проверке использования 
материальных ресурсов. 
Проверка проводилась в 
ряде подразделений ДСК. 
и, к сожалению, картина 
везде аналогичная.

В СУ-29 на открытом 
складе — много испор

ченных стройматериалов: 
разбиты железобетонные 
элементы колодцев и сбро
саны вперемешку с пореб
риком', сломаны многие 
фундаментные блоки, 
железобетонные лотки, по 
территории склада раз
бросаны в разных местах 
обломки керамических 
труб, металлические тру
бы. Комиссия обнаружила 
и большое количество ис
порченных пиломатериа
лов.

А вот что записано в 
акте проверки хранения и 
использования строитель
ных материалов и изделий 
на базе СУ-13:

«Центральный склад: 
на территории свалки му
сора. Пиломатериалы — 
на открытом воздухе, не 
укрыты. Валяются руло
ны бумаги.

Участок № 3 (начальник 
участка Н. И. Ундозеров) 
— на территории очень 
много бракованной 'про

дукции: лага, плиты ДСП, 
оконные и дверные бло
ки, деревоотходы, около 
1000 кг испорченного але
бастра. По всей территории 
— большое количество 
тары, которая вовремя не 
сдается (бочки, ящики 
поддоны).

Участок № 1 (началь
ник участка П. И. Кузне
цов) — территория участ
ка полностью захламлена, 
представляет собой свал
ку отходов древесины, ме
талла, мусора и практиче
ски не используется.

Территория ОГМ — весь 
металл валяется на ули
це, много испорченного.

Изделия не складируют
ся и не сортируются (по 
сортаментам)».

Не лучше положение, 
как обнаружила комиссия, 
и с хранением строймате
риалов на базе СУ-34. 
Склад затоварен железо
бетоном, изделия разгру
жены в беспорядке и 
складируются с нарушени

работают КНК ДСК

ем правил, вследствие чего 
- приходят в негодность. 
Рассыпаны и побиты два 
поддона кирпича. Сломаны 
керамические трубы.

Проверила комиссия так
же использование строй
материалов и изделий на 
строящемся доме по ул. 
Чкалова, где 
представители трех. управ
лений — СУ-27, СУ-13 и 
СУ-29. На объекте выяв
лены, в частности, следу
ющие нарушения: штука
турный раствор в «КРАВ» 
выгружается небрежно, 
часть его вываливается 
прямо на землю, испорче
но 6 мешков алебастра, 
валяются 8 сломанных же
лезобетонных плит и т. д. 
На этом объекте народ
ные контролеры выслуша
ли объяснения и внесли 
в акт проверки замечания 
начальника участка № 3 
С. В. Андреева. Он пред
ложил уменьшить норму 
отпуска алебастра, так как 
он все равно не расходу
ется полностью. Контей
неры для сыпучих мате
риалов (цемента, алебаст
ра) очень тяжелые, поэ
тому неудобны в исполь
зовании.

Всем проверенным под
разделениям предложено 
представить в комитет на
родного контроля ДСК 
объяснительные с прило
жением справок о стоимо
сти пришедших в непри
годность изделий. Пока 
такую объяснительную 

получил только 
из СУ-34. Начальник уп
равления М. М. Саитов 
сообщает, в частности, что 
склад управления оказал
ся затоваренным, так как 
были завезены железобе
тонные изделия на объек
ты, . которые потом по 
объективным причинам 
управление ДСК исключи
ло из плана ввода 1988 
года, но заводы ЖВИ и 
ЖБИ-1 изготовили ведь 
свою плановую продукцию 
заранее. По поводу непра
вильного складирования и 
порчи материалов: часть 
изделий, объясняет М. М. 
Саитов, принималась на 
склад зимой: после тая
ния снега пакеты и под
доны стали деформиро
ваться. Некоторые штуч
ные грузы оказались раз
груженными навалом, не
брежно, так как не было 
крана.

В настоящее время кир
пич на складе СУ-34 сло
жен в поддоны, и они ак
куратно заштабелирова- 
ны, железобетонные изде
лия перевозятся на пло
щадки монтажа.

К сожалению, из ос
тальных проверенных под
разделений комитет НК 
не получил до сих пор 
объяснений и информации 
о принятых мерах. Если в 
ближайшее время меры 
так й не будут приняты, 
комитет народного конт
роля ДСК рассмотрит этот 
вопрос на своем заседании. 
На виновных руководите
лей будут наложены де
нежные начеты. .

Н. БУРЯКОВА, 
инженер техотдела, 

Е. ЛЯМПАСОВА, 
инженер отдела 

материально- 
технических 

ресурсов, члены 
комиссии.

На снимках: (сверху
вниз) в ОГМ СУ-13; в 
ОГМ СУ-29 и территория 
управления механизации.

Фото В. Калимасова, 
члена КНК ДСК.

* Свердловский ДСК: контролирует областной комитет НК

ЧТО ПОКАЗАЛА ПРОВЕРКА
В объединении возросла 

текучесть кадров. Резко 
ухудшились показатели по 
промышленной деятельно
сти.

Мощности заводов ис
пользованы лишь на 61 
процент, в том числе по за
воду КПД — на 37 процен
тов. Неудовлетворительное 
освоение мощностей яви
лось также следствием пе
ребоев в материально - 
техническом обеспечении, 
а также недостаточной ра
боты по перевооружению 
цехов и участков заводов.

Созданное в октябре 
1988 года проектно - кон
структорское управление 
малочисленно и не способ
но обеспечить объединение 
необходимым объемом 
проектно - сметной доку
ментации. 70 процентов объ
ема проектных работ вы
полняется институтом 
«Свердловскгражданпро 
ект».

Недостатки, отметил об
ластной комитет ЙК, стали 
следствием серьезных оши
бок и просчетов, допущен
ных руководителями объе
динения, а главное — от
сутствия необходимой под
держки и помощи объеди
нению со стороны ТСО 
«Средуралстрой» (тт. Саба
нов, Быданцев), особенно в 
обеспечении материальны
ми и техническими ресур
сами, в планировании, тех
нической политике. На ре
зультатах деятельности ска
зались также недостаточ
ность фондов на основные 
строительные материалы, 
несвоевременное предо

ставление заказчиками фрон
тов работ, невыполнение 
собственных мероприятий.

Областной комитет НК 
предложил руководству 
ДСК разработать и осуще
ствить конкретные меры по 
выполнению технико - эко
номических показателей.

Обращено внимание ру
ководителей ТСО «Сред- 
уралстроя» (тт. В. И. Саба
нова, И. В. Быданцева) на

Областной комитет ' на
родного контроля рассмот
рел вопрос «О результа
тах проверки производст
венной деятельности про- 
ектно - строительного объе
динения «Свердловский до
мостроительный комбинат» 
и выполнении им планов 
производства, строительст
ва и ввода в эксплуатацию 
жилых домов и объектов 
социального назначения за 
1988 год и январь — май 
1989 года». Отмечено, ДСК 
в прошлом году заметно 
ухудшил свои технико - 
экономические показатели. 
Г одовой план подрядных 
работ в объеме 110,6 мил
лиона рублей объединени
ем выполнен на 87,2 про
цента, в том числе собст
венными силами — на 85,8 
процента. При этом допу
щено снижение объемов 
работ к уровню 1987 года 
на 5,8 процента, в том чис
ле собственными силами — 
на 7 процентов. План по 
пусковым объектам выпол
нен на 94,8 процента. В ре
зультате объединение не 
выполнило первоначально
го, действовавшего до де
кабря 1988 года, плана по 
вводу жилья. Вместо 455 
тысяч кв. метров ввод в 
эксплуатацию состаил 411,8 
тысячи кв. метров, или 90,5 
процента к уровню 1987 го
да.

Ухудшилась ритмичность 
ввода жилья. Объединение 
не обеспечило норматив
ного задела работ на 1989 
год. Вместо запланирован
ного роста производитель
ности труда допущено сни
жение выработки, к факти
чески достигнутой в 1987 
году, невыполнение плана 
по производительности тру
да по подрядной деятель
ности на 6,6 процента, в 
промышленности — на 13,2 
процента. Допущено пре
вышение фонда заработной 
платы в сумме 1521 тыся
ча рублей. На перерасход 
повлияло увеличение чис- 
(пенности административно- 
управленческого персонала 
на 60 человек.

неудовлетворительное обес
печение объединения мате
риальными ресурсами, и 
особенно деревоизделиями 
Тов. Сабанову, Быданцеву 
предложено оказать содей
ствие объединению в вы
полнении основных технико
экономических показателей, 
не допускать впредь пороч
ной практики корректиров
ки в сторону снижения пла
нов и заданий по вводу 
жилья, ускорить решение 
вопроса о техническом пе
ревооружении предприя
тий домостроения и освое
ния производственных мощ
ностей. Обеспечить ритмич
ную и полную поставку 
объединению деревянных 
и железобетонных изделий 
Принято к сведению заяв
ление т. Быданцева, что 
ТСО «Средуралстрой» ока
жет всестороннюю помощь 
объединению в выполне
нии основных показателей, 
рассмотрит вопрос об уси
лении объединения «Урал- 
дереводеталь», решит не
которые другие вопросы.

Производственный коми
тет народного контроля объ
единения, записано в поста
новлении, обязан усилить 
контроль за хозяйственной 
и финансовой деятель
ностью объединения в це
лом и его подразделений, 
повысить эффективность 
контрольной деятельности. 
Необходимо сосредоточить 
внимание на контроле за 
выполнением каждым под
разделением, участком, 
бригадой планов по своев
ременному вводу жилых 
домов и объектов социаль
ного назначения, мероприя
тий по снижению стоимо
сти и повышению качества 
выполняемых работ, зада
ний по экономному и бе
режному использованию 
трудовых и материальных 
ресурсов, других вопросов 
производственной и финан
совой деятельности объеди
нения и его подразделений. 
Шире использовать предо
ставленные комитету и груп
пам народного контроля 
права, средства гласности.
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В МАЕ 11987 года в Мо
скве состоялась меж
дународная выставка 

«Стройиндустрия-87». Сре
ди многочисленных экс
понатов американского раз
дела мое внимание прив
лекла новая технология об
работки бетонных и желе
зобетонных изделий после 
формования в среде «хо
лодного тумана», предло
женная фирмой «Кон- 
Кюр» и позволяющая по- 
иучать значительную эко
номию тепловой энергии.

Набор прочности бето
ном, по данным господина 
Т. Фостера — президента 
фирмы, обеспечивается за 
счет более полного исполь
зования тепла, выделяемо
го в процессе реакций гид
ратации цемента. Туннель
ные камеры оснащаются 
системой трубопроводов с 
вмонтированными через 
каждые два метра форсун
ками. С помощью програм
много, компьютерного уст
ройства по определенному 
режиму по трубопроводам 
в камеры подается холод
ная вода, которая, проходя 
через форсунки, превра
щается в туман. Предвари
тельно вода проходит две 
стадии очистки от механи
ческих примесей.

В США эту систему при
меняют при производстве 
стеновых бетс-нных блоков, 
для которых достаточно по
лучать минимальную проч
ность, а «дозревание» бето
на происходит за счет вы
держки готовой продукции 
на открытом складе. На на
ших заводах при производ
стве крупноразмерных кон
струкций с предварительно 
напряженным нормирова
нием необходимо в процес
се обработки изделий в ка
мерах обеспечить проч
ность бетона, достаточную 
для восприятия напряже
ния арматуры. Такого опы
та по данным г-на Фосте
ра в мировой практике нет. 
И тем не менее мы реши
лись на участие в этой ра-

* Из дальних странствий возвратясь

Американские впечатления
боте и предполагаем полу
чение экономического эф
фекта.

В ходе переговоров с 
участием представителей 
Минуралсйбстроя СССР, Ли- 
цензинторга было принято 
решение о закупке комп
лекта оборудования для 
нашего завода и лицензии 
на право производства этой 
системы на других пред
приятиях министерства.

В 1988 году г-н Фостер 
приезжал на наш завод, 
знакомился с производст
вом, а с 30 мая по 8 июня 
делегация в составе трех 
человек отправилась в США 
для знакомства с техноло
гией на месте.

Итак, . самолетом Аэро 
флс.та мы вылетели из Мо
сквы в столицу США. Че
рез 7 часов полета призем
ляемся в аэропорту Гандер 
на острове Ньюфаундленд 
(север Канады). Часовая ос
тановка и снова полет до 
Вашингтона. В аэропорту 
им. Даллеса нас встретили 
г-н Фостер и представи
тель советского торгпред
ства т. Смирнов. Началось 
наше 10-дневное пребыва
ние в США. За это время 
мы побывали на четырех 
заводах по производству 
стеновых бетонных блоков, 
в районе г. Питтсбурга, в 
городах Нью-Джерси и Пар- 
сипэни посетили фирмы по 
производству элементов 
системы. В 50 километрах 
от Вашингтона нам показа
ли завод по производству 
железобетонных балок 2Т. 
Система «КончКюр», по 
информации г-на Фосте
ра, внедрена на 200 пред
приятиях как в США, так и 
в других странах (Япония, 
Великобритания, ЮАР, Юж
ная Корея,' Мексика и др).

Была у нас и культурная 
программа, знакомство со 
страной. Мы провели че
тыре дня в Вашингтоне, 
побывали в Питтсбурге, в 
небольших городах Карне
ги, Гринсбург, Хьюстон 
(Пенсильвания) и Нью-Кен- 
сингтон.

Незабываема поездка на 
автомобиле на расстояние 
650 км из Вашингтона в 
Нью-Йорк, знакомство с 
Нью-Йорком, гг. Нью- 
Джерси, Парсипэни. Доро
га проходит через города 
Балтимор, Филадельфия.

Столица США Вашингтон 
— город-парк. В нем 
нет небоскребов, город 
утопает в зелени, повсюду 
подстриженные газоны, 
множество спортивных пло
щадок. Побывали у Белого 
дома — резиденции прези
дента США, познакоми
лись с Капитолием снару
жи и внутри, были в залах, 
где работает Сенат, пала
те представителей конгрес
са... Посетили Арлингтон
ское военное мемориаль
ное кладбище1, где похоро
нены Дж. Кеннеди и Р. Кен
неди, посмотрели Пентагон, 
мемориал в память погиб
ших во вьетнамской войне, 
мемориальные комплексы 
в честь президентов А. Лин
кольна, Дж. Вашингтона, 
Джеферсона. Обращает на 
себя внимание, что в США 
чтут память бывших прези
дентов.

(В Нью-Йорке подни
мались на 107-й этаж зда
ния международного тор
гового центра — самого 
высокого здания в городе. 
Кстати, самое высокое зда
ние в мире находится в 
Чикаго — 109 этажей.
Лифт доставил нас на 107 
этаж ровно за 1,5 минуты.

Великолепная панорама 
Нью-Йорка и бухты, мно
гочисленные мосты через 
Гудзон. На катере сплава
ли на остров, где возвыша
ется статуя Свободы, ко
торой гордятся американ
цы. В последний день пос
мотрели фермерский рай
он недалеко от Вашингтон 
на, И снова самолетом 
ИЛ-62М мы возвращаемся 
домой в Москву.

НЕСКОЛЬКО слов об 
общих впечатлениях, 
хотя десять дней — 

это небольшой срок, и я 
не могу претендовать на 
глубину знаний об этой 
стране. И все же.

Высокий уровень жизни. 
Магазины переполнены про
дуктами, товарами. Причем 
на любой вкус. Нет никаких 
очередей, торговля органи
зована великолепно, все 
расфасовано и упаковано. 
Высок уровень услуг гости
ничного сервиса (плаватель
ный бассейн, сауны, ресто
раны и прочие многочис
ленные услуги), нет проб
лем с такси. Автомобили на 
прокат, на каждом шагу 
рестораны, кафе, продажа 
прохладительных напитков, 
сосисок, гамбургеров.

Большое впечатление про
изводят «Макдональдсы» — 
закусочные, где можно пе
рекусить за 5—10 минут. В 
обслуге — девочки и маль
чики по 16—17 лет.

Американцы — доброже
лательные люди, с уваже
нием относятся друг к дру
гу. Это бросается в глаза. 
«Свобода», «свобода лич
ности» — эти слова они чтут 
особо. Никте, тебя не оста
новит у входа в отель, не 
потребует визитной карточ
ки.

Все 10 дней, а мы жили 

в нескольких гостиницах, 
нам ни разу не пришлось 
доставать из карманов свои 
паспорта и не заполнять 
никаких бланков. Г-н Фо
стер, сопровождающий нас, 
номера оформлял на себя. 
«Это мои гости из Совет
ского Союза», — говорил 
он администратору и этого 
было достаточно, не было 
нужды ни в каких докумен
тах.

Американцы любят свою 
страну и гордятся ею. Пов
семестно вывощены амери
канские флаги, и в том чис
ле на частных домах. В су
венирных киосках продают
ся и покупаются американ
ские флажки разных раз
меров, значки с их изобра
жением.

В нашей стране долгое 
время действовал такой сте
реотип, что США — это 
страна, где на первом ме
сте для людей деньги, мы 
же с вами до сравнитель
но недавнего времени оши
бочно считали, что мораль
ный стимул является глав
ным, а материальный — это 
пережиток прошлого. Сей
час оценки у нас измени
лись, но время потеряно.

Действительно, в США 
индустрия выкачивания де
нег поставлена хорошо, но 
за эти деньги человеку 
нужно очень многое дать.

Каковы же возможности 
пользования этими блага
ми? Средняя зарплата аме
риканца — 3 тысячи долла
ров в месяц. Этой суммы 
вполне хватает, чтобы обес-1 
лечить себя всем необходи
мым. Пособие по безрабо
тице — от 1 до 2 тыс. дол
ларов в месяц. На питание 
семьи из 3-х человек рас
ходуется 300 долларов.

О безработице. Пособие 
получают не все, а только 
те, кто обладает достаточ
но высокой квалификацией, 
а по данной профессии в 
настоящее время мест нет 
и нужно подождать. Рабо
чие места, где иопольйует- 
ся малоквалифицирован

ный труд, имеются всегда, 
и если человек отказыва
ется от такой работы, то 
пособие не получает.

Наиболее высоко ценится 
труд врачей, юристов. По 
сравнению с нашей в США 
высока квартплата. Оплата 
трехкомнатной квартиры в 
многоквартирном доме 
стоит 1100 долларов в ме
сяц, но в эту стоимость 
входит оплата за гараж (под 
домом), пользование пла
вательным бассейном (во 
дворе), сауной .и прочими 
услугами. А вообще около 
80 процентов американцев 
живут ,в собственных инди
видуальных домах - коттед
жах.

Нельзя не сказать об от
ношении к экологии. Мы 
только сейчас начали гово
рить об этом, а в США это
му вопросу уделяют огром
ное внимание. Проезжая 
через Питтсбург, центр ста
лелитейной промышленно
сти, мы ничего похожего 
на Нижний Тагил не виде
ли. Все дороги заполнены 
автомобилями, но «смог» 
обнаружить так и не уда
лось. Автомобильных вых
лопов не видно. Нам объяс
нили, что машины работа
ют на высококачественном 
<н»этилированном бензине, 
а выхлопные патрубки обо
рудованы платиновыми 
вкладышами.

Американцы — привет
ливые люди. Всюду нас 
встречали тепло и друже
любно.

ВПЕРЕДИ — совмест
ная работа, монтаж 
системы «Кон-Кюр» 

в конвейерном цехе объе
динения, освоение но
вой оригинальной техноло
гии. Деловые контакты 
свердловских и американ
ских домостроителей про
должаются.

В. НУДЕЛЬ, 
главный 

инженер ПО 
«Завод ЖВИ 

им. "Ленинского 
комсомола».

* Служба 04

Не надейся на «авось»
Мы привыкли к голубо

му пламени горелок. Это 
благо стало для всех нас
только привычным и обы
денным, что порой забы
ваются элементарные ме
ры предосторожности. Но 
хотя газ и прост в эксплу
атации, о правилах забы
вать не следует.

Анализ несчастных слу
чаев, происшедших в об
ласти за последние годы, 
показывает, что большин
ство из них вызвано утеч
кой газа через^ открытые 
краники газовых приборов, 
из-за неправильного или 
неумелого обращения с 
ними, самостоятельного 
монтажа, ремонта и пере
становки, отсутствия тяги 
в дымоходах и вентиля
ционных каналах. За пос
ледние три месяца только 
нашей аварийно - диспет
черской службой зарегист
рировано 36 случаев на
рушений со стороны або
нентов.

Например, были остав
лены работающие газовые 
горелки без присмотра по 
ул. Ленина, 53 (Исламов 
Р. А., работник автоко
лонны 12—12), ул. Па
нельной, 11-а (Вологдина 
Е. В., инженер «Уралгнд- 
роторфа») — здесь про
изошли загорания.

Не думают об опасности 
и те граждане, которые 
занимаются перестанов
кой газовых плит с одного 
места на другое: смонти
руют так, что, глядя на эти

«фантазии », становится 
страшно, а вот Чистопля- 
товой К. С., пенсионерке, 
проживающей по ул. За
водской, 47, корп. 3, Хо
роших М. И., преподава
телю У ПИ, проживающей 
по ул. С. Бульвар, 7, не 
страшно. В квартире граж
данки Желудовой Р. В 
(по ул. Вилонова, 1) про 
изошел хлопок.

Еще опасней, когда або-, 
ненты оставляют откры
тыми краники на плите и 
газопроводе и уходят из. 
дома. Так, по ул. Акаде
мика Бардина, 30 приш
лось вскрывать одну квар
тиру с представителем ми
лиции, так как была зага
зована не только кварти
ра, но и подъезд.

Хозяин квартиры по ул. 
Технической, 81 в нетрез
вом состоянии отсоединил 
газовую плиту от газопро
вода, а по ул. Кишинев
ской, 37 абонент в пьяном 
состоянии сдвинул плиту 
нарушил целостность сое
динения. В итоге — зага
зованы квартиры.

22 мая 1989 года по ул. 
Таганской, 52, кор. 1 квар
тиросъемщик Романов 
В. В., работниц СПОПАТ 
-2, оставил работающую 
газовую плиту без при
смотра, произошло заго
рание. Благодаря бдитель 
ности соседей была выз
вана аварийная газовая 
служба, газ отключили, но 
«отважный» Романов на 
этом не успокоился: через 

день, т. е. 24 мая, решил 
самовольно подключить 
газ: разобрал на газопро
воде кран, а собрать не 
смог, загазовал квартиру 
и подъезд, сам выбежал 
на улицу и вызвал аварий
ную службу.

Безусловно, такие або
ненты наказываются, они 
отключаются от газоснаб
жения на определенные 
сроки, затем проходят пов
торный инструктаж в тех
нических кабинетах своих 
районов, после истечения 
срока их газовые приборы 
подключают.

К нашему сожалению, 
бывают перебои в газо
снабжении промышленных 
предприятий и жилых до
мов из-за небрежной ра
боты различных строи
тельных организаций 
производящих раскопку 
траншей, планировку ме
стности, расчистку терри
торий, раскопку котлова
нов под фундаменты зда
ний вблизи действующих 
газопроводов. Ряд строи
тельных организаций на
рушают правила ведения 
этих работ, что нередко 
приводит к повреждению 
газопроводов с выходом 
газа. Это опасно: газ про
никает в ближайшие стро
ения, подвалы домов, под
земные коммуникации, 
что приводит к авариям, 
взрывам.

Товарищи строители! 
Проводите эти работы то
лько с письменного разре

шения треста «Сверд- 
ловокгоргаз» и в присут
ствии представителя.

Наступил летний пери
од, абоненты приобретают 
портативные плитки пере
носного типа с пятилитро
вым баллоном, пользуют
ся ими в турпоходах, на 
дачах, в садовых домиках. 
Следует помнить, что пор
тативные плитки с пяти
литровым баллоном тре
буют тех же правил экс
плуатации, как и любой 
газовый прибор. Желаю
щие пользоваться в садо
вых домах, на дачах таки
ми плитками: начертите 
эскиз кухни или веранды, 
где будет установлена 
плитка с баллоном, прой
дите инструктаж в техка- 
бинетах службы Горгаза, 
получите разрешение на 
обмен баллонов. Не хра
ните баллоны в жилых по
мещениях, вблизи источ
ников тепла, под солнеч
ными лучами, оберегайте 
от ударов. Знайте, что в 
жаркую летнюю погоду 
при высокой температуре 
создается повышенная 
опасность взрыва газовых 
баллонов.

Уважаемые читатели, 
если вы обнаружили не
исправность в газовых 
приборах или требуется 
перестановка газовой пли
ты, не пытайтесь устра
нять их сами. Квалифи
цированный ремонт и пе
рестановку приборов про
изводят службы газовых 
хозяйств нашего района.

3. ЧАГИНА, 
инженер по пропаганде.

Приглашает 
культурно-оздоровительный 

центр
В микрорайоне «Ком

сомольский» начинает 
работать культурно - 
оздоровительный центр 
(КОЦ). Администрация 
КОЦа предлагает нам 
следующие услуги и 
расписание занятий
спортгрупп ПСО
«СДСК»

Вторник
19-30 — 21-00 —

ручной мяч (большая 
площадка)
волейбол (2 площадки) 
настольный теннис 
тренажерный зал

21-00 — 22-30 —
сауна (2 комплекса)

22-30 — 24-00 сау
на (2 комплекса)

Четверг
19-30 — 21-00 —

ручной мяч
волейбол (2 площадки) 
настольный теннис
ритмическая гимнасти
ка 
тренажерный зал

21-00 — 22-30 —
сауна (2 комплекса)

Пятница
18-00 — 19-30 —

ручной мяч
волейбол (2 площадки) 
теннис

тренажерный зал 
сауна (2 комплекса)

Суббота
9-00 — 10-30 — рит

мическая гимнастика 
18-00 — 19-30 — руч
ной мяч
19-30 — 21-00 — руч
ной мяч
21-00 — 22-30 — сау
на
22-30 — 24-00 — са
уна (2 комплекса)

Итого: 62 часа в не
делю.

Кроме перечислен
ных услуг администра
ция комплекса предла
гает дни семейного от
дыха и дни для прове
дения массовых меро
приятий (праздников, 
спортивных соревнова
ний).

Итак, двери нового 
КОЦа открыты для 
всех желающих. Не 
упускайте момента — 
приходите!

Информацию по сек
циям Вы можете полу
чить в профкоме ДСК 
(тел: 55-46-67) или в 
комитете комсомола 
(тел.: 55-46-81).
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